

Sachstandsbericht

Prüfantrag: Fußgängerüberweg auf der Subbelratherstraße in Höhe Landmannstraße

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung zu prüfen, wie eine sinnvolle Verlegung des Fußgängerüberwegs auf der Subbelrather Straße in Höhe Landmannstraße nach den Umbauten des Franzikushospitals erfolgen kann. Dabei soll die Verwaltung auch prüfen, ob es möglich ist, die Fußgängerampel durch einen Zebrastreifen zu ersetzen.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand 2018:
Diese Maßnahme wurde am 26.01.2017 umgesetzt.

Sachstand 2016:
Die Planung wurde erstellt. Nach Sicherstellung der Finanzierung wird die Maßnahme kurzfristig umgesetzt.

Sachstand 2015:
Die verkehrsabhängige Steuerung wird dahingehend angepasst, dass zukünftig die Freigabezeit für die Fußgänger über die Subbelrather Str. 2s vor der Freigabe für den Verkehr aus der Haufstr. beginnt. Zusätzlich wird auch der Fußgängerschutzblinker entsprechend früher blinken. Diese Maßnahmen werden dazu beitragen, dass zukünftig die Linksabbieger aus der Haufstr. Deutlicher auf die Fußgänger aufmerksam werden.

Nächste Schritte:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat den Beschluss im Jahresbericht 2018 als erledigt betrachtet.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt